

PELATIHAN PENDIDIKAN KEWIRAUSAHAAN BERBASIS COMPANY PROGRAM UNTUK MENINGKATKAN MINDSET KEWIRAUSAHAAN DAN RINTISAN START UP

Oleh: Endang Mulyani, Ahmad Chafid Alwi, Nenden Susilowati, Yeni Nur Prilanita, Athyirah Tokan, Rifa Sausan Afiqoh

ABSTRAK

SIKK (Sekolah Indonesia Kota Kinabalu) yang merupakan wujud nyata perhatian pemerintah Indonesia terhadap pendidikan anak-anak buruh migran di Malaysia. Salah satu tingkatan dalam sekolah tersebut adalah SMK yang memiliki bidang studi perhotelan, *catering*, dan penerbangan. Berdasarkan kriteria kelulusan SMK, siswa harus memiliki kemampuan dalam berwirausaha. Namun pada sekolah tersebut ada beberapa kendala yang meliputi pendanaan implementasi program kewirausahaan, jumlah guru yang mengampu mata pelajaran produktif hanya satu untuk ketiga bidang studi, dan status SIKK yang masih baru mengakibatkan beberapa program kewirausahaan belum mapan. Tujuan dari kegiatan ini tumbuhnya mindset berwirausaha dan terbentunya perusahaan. Untuk menyelesaikan permasalahan, pengabdian ini dirancang untuk tiga tahun dengan metode pelatihan dan pendampingan yang didesain dalam tiga tahun pengabdian. Pada tahun pertama meliputi pelatihan dan pendampingan *Company Program*. Sasaran khalayak pada pengabdian ini adalah siswa SMK kelas X dengan waktu pelaksanaan selama 4 bulan. Pelatihan tersebut menghasilkan empat temuan. Pertama, kegiatan PPM dapat berjalan dengan baik dan lancar dan penilaian peserta terhadap pelaksanaan PPM juga sangat baik. Kedua, para peserta mengalami peningkatan motivasi berwirausaha hal ini dibuktikan dengan pembentukan rintisan usaha start up di SIKK. Ketiga, motivasi dan antusiasme untuk mengikuti pelatihan sangat tinggi karena respon yang diberikan peserta sangat aktif selama proses pelatihan dan pendampingan berlangsung. Keempat, peserta pengabdian merasa senang dan puas dengan kegiatan pengabdian ini dan berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan pada waktu-waktu yang akan datang.

Kata Kunci: *Kewirausahaan, Company Program, Mindset Kewirausahaan, Rintisan Start Up*